

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Digitales  
und Verkehr



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



Bundesförderung Breitband

Projekträger des BMDV

in Zusammenarbeit mit



VDI|VDE|IT



TÜVRheinland®  
Genau. Richtig.

## FTTB-Ausbau Brunnenwegsiedlung in Heddesheim

Der Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar führt in der Brunnenwegsiedlung in Heddesheim einen FTTB-Ausbau durch. Hierbei erhalten alle Haushalte die Möglichkeit an das hochleistungsfähige Glasfasernetz angeschlossen zu werden.

Die derzeit gute Fördersituation ist bei der Realisierung dieses Vorhabens sehr hilfreich. So werden Fördermittel des Bundes im Rahmen der Förderung von Infrastrukturprojekte in Anspruch genommen. Eine weitere Förderung erfährt das Projekt durch die KO-Finanzierung des Landes Baden-Württemberg.

Der Auftrag für den Tiefbau wurde vergeben. Mit den Tiefbauarbeiten soll Ende Mai/Anfang Juni begonnen werden. Die geplante Bauzeit beträgt 6 Monate.

### 1. Baufortschritt des FTTB-Ausbau Brunnenwegsiedlung in Heddesheim

#### -Planmäßiger Bauablauf in Heddesheim-

Die Tiefbauarbeiten in der Brunnenwegsiedlung in der Gemeinde Heddesheim sind abgeschlossen.

Im Anschluss an die Tiefbauarbeiten konnten nun die Kabelzug- und Montagearbeiten gestartet werden. Hierbei werden die Glasfaserkabel in die Haupttrassen eingebracht, um die errichteten Verteilerkästen an das Glasfasernetz anzuschließen. Von hier aus geht es weiter zu den Hausanschlüssen.

### 2. Baufortschritt des FTTB-Ausbau Brunnenwegsiedlung in Heddesheim

#### - Kabelzug und Montage abgeschlossen -

Im Anschluss an die Tiefbauarbeiten konnten nun auch die Kabelzug- und Montagearbeiten abgeschlossen werden.

Aktuell wird die Dokumentation für die Übergabe an die NetCom BW aufbereitet, um eine baldige Aktivierung des Netzes zu ermöglichen.

Aktualisierung: 19.07.2022

### **3. Baufortschritt des FTTB-Ausbau Brunnenwegsiedlung in Heddesheim**

#### **- Brunnenwegsiedlung erfolgreich in Betrieb genommen -**

Nachdem die vollständige Dokumentation der Baumaßnahme auf Vollständigkeit und Richtigkeit geprüft und an den Netzbetreiber übergeben werden konnte, gingen im Februar die ersten Kunden ans Netz!

Die weiteren Betriebe folgten sukzessive, sodass nun alle Anwohner der Brunnenwegsiedlung in Heddesheim von dem Ausbau des hochleistungsfähigen Glasfasernetzes profitieren können.